
３月８日  １年生 アントレプレナーシップ兼社会人講演会 
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3 月 8 日に 1 年生向けに実施したアントレプレナーシップ兼社会人講演会の様子を掲載いたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 開始時の全体挨拶の様子 ◎ 

 

しがとせかい株式会社、本校 OB・OGの皆様にご協力いただいて、ご活躍されている社会人の

方（メーカー社長、映像制作者、県議会議員、高校教員、ケーキ屋、鍼灸師、美容室オーナー、

シェアハウス経営オーナー、メイクアップアーティスト、塾長など）にお越しいただきました。 

毎年、アントレプレナーシップ講演会では、起業家精神をもって社会に活力を生み出し、活躍

されている方の講演を聴いています。今回も、あらゆる分野でご活躍されている卒業生や外部

講師の方をお招きし、高校生を勇気付ける講演をいただきました。失敗談や起業を決意したと

きの話、人生において大切にしていることなどを１０会場に分かれてお話いただきました。生

徒１人あたり２種類の講演・体験をしました。生徒は、将来の自分の姿を想像しながら、熱心に

話を聞いていました。 

１７人もの外部講師の方に来ていただきました。この度はありがとうございました。進路実

現に向けて、勉学に励みます。 

 

 

 



下記は、各部屋の様子とアントレプレナーシップ講演会に参加した生徒の感想です。（※順不同） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇦ 株式会社HIBINOI代表 ワークショップの様子 ⇦ 

◎生徒の感想◎ 

まずは、日本のことや周囲のことを知り、仕事を 1

つに絞らず、あらゆる職業を知ることが大切だと感じ

た。また、これからの時代は英語力が必要となるので

英語能力を向上させたい。 

 シェアハウスを通して、日本の当たり前だと思って

いた文化に気づかされたり、他国の文化を知れたりで

きると学びました。一度、日本を出ることも大切。 

 

➮株式会社レイクビー代表 講演の様子➮ 

◎生徒の感想◎ 

WinWin なビジネスをどうやって作ることが

できるのか、起業することでどのように生活が

良くなっていくのか、逆に不安になっていくの

かなどが勉強になった。 

もしも、私が起業することになったら、大手

企業とは被らない事業をすることが大切だと

学べたので、起業するときに活かしたい。 

 

⇧ 悠 PLUS 院長  マッサージ、リズム体操の様子 ⇧ 

◎生徒の感想◎ 

今回の体験で、自身の系列とはあまり関係ない分野の鍼灸師に興味を持った。このような体

験から魅力ある職業を見つけるきっかけになると分かった。 

鍼治療はこわいイメージがあったが、この体験を通して、「患者さんの不調を聞き、不調を軽

くしていくことができるとても良いものだ」と知ることができた。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇦ アゲル塾 塾長 講演の様子 ⇦ 

◎生徒の感想◎ 

楽しく仕事をすることが大切。自分の中

で優先順位をつけ、継続的に目標に向けて

努力をすることが大切だと学んだ。自分に

しかできないこと、継続できることは何か

を考え、将来の夢を見つけたい。 

将来の仕事の選択肢を増やせるように勉

強をがんばろうと思った。 

➮ Luana 代表、セラピスト  

脱毛体験・講演の様子 ➮ 

◎生徒の感想◎ 

初めての脱毛だったが、痛くなかった。楽しか

った。今後、お金に余裕ができたら脱毛サロンに

通いたいと思った。代表の方のお話を聴き、とて

も夢があると思った。 

たくさんジェルを塗ってもらい、光を直接目に

当てないようにメガネをかけたのが印象的だっ

た。体験できてとても良かった。 

⇦ 滋賀のケーキ屋 palette 統括マネージャー  

パティシエ 講演の様子 ⇦ 

◎生徒の感想◎ 

パティシエは力仕事も多いため、体力が必要。

「一人三役多能工」というやり方より、みんなが

様々な役割をこなせるので、誰かが急に休んでも

対応できるのはすごい。これはどこの業界でも採

用していくべきシステムだと思う。私も将来、多

くのことに対応できるように、今から様々なこと

にチャレンジしていきたい。 

⇧ Luana セラピスト山本さんから体

験前に脱毛の説明を受けている様子。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➮映像ディレクター Rotia映像舎  

講演の様子➮ 

◎生徒の感想◎ 

 映像をつくるには、様々な職業があり、一人

でもあらゆる仕事ができるということがわか

った。都会でなくても、しっかりと稼ぐことが

できるということも印象的だった。失敗を経験

されながらも、自分の好きなことを見直して好

きなことを仕事にされたところが素敵だった。 

⇦ 高校教員 講演の様子 ⇦ 

◎生徒の感想◎ 

高校の先生になるには、４年制大学に行

く必要があるので、私も英語の成績を落と

さずにがんばります。 

英語を勉強することと、実際に海外へ行

って外国人と話すことは別。ミスをしても

良いからとにかく英語に慣れるなど努力が

大切だと学んだ。 

 

➮ 株式会社ヴィスイノベーション代表 

メイク体験・講演の様子 ➮ 

◎生徒の感想◎ 

メイクはどうするか次第で印象が大きく変わる

ことを改めて感じた。私もメイクが大好きなので

大人になったら TPOを考えたメイクをしたい。 

一重の子が二重になるのがアイプチ以外にもあ

ることを初めて知った。眉毛をかくのが難しいの

でコツを教えていただけてうれしかった。 

自分のコンプレックスを良いように見せる努力

が大切だと学んだ。顔の黄金比など具体的なこと

を教えていただいた。第一印象は出会って３秒で

決まるから外見もとても大切だと学べた。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎感想のまとめ◎ 

今回の講演会で、「夢を叶えるためには自分が思ったときにすぐに行動することが大切」「何

回も失敗をして何回も転職をすることで知識の幅が増えていき、自分に最適な仕事が見つかっ

た」「練習は裏切らない。そのプロセスには必ず意味がある」というお話を聴き、納得するとと

もに今後の人生に活かしたい貴重なお言葉だと思いました。また、「才能は総練習時間と相関関

係にある」というお話から、努力することが大事なのだと強く感じました。 

やる前からできないと決めつけないで、挑戦する勇気を持つようにしていきたいです。（１年） 
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◎県議会議員さんの講演を聴いた生徒の感想◎ 

高校時代のお話や議員さんになるまでのお話がとても興味深かかった。プログラミング的

思考が大切と仰っていて、自分も勉強していることだから、さらに勉強していきたい。 

人脈づくりがとても大切だと学んだ。「やらない後悔よりやる後悔」という言葉が心に響

いた。私も、多くの人との縁を大切にしようと改めて思った。 

県議会議員さんのお話を聴き、自分の描く未来に関わりが少ないと思う物事にも真剣に学

んでいこうと思えた。 


